

Le président Raul Castro Ruz inaugure le nouveau siège de deux institutions sanitaires



La Havane, 16 juillet (RHC)- Le président de Cuba, Raul Castro Ruz, a assisté à La Havane à l'inauguration du nouveau siège des Centres pour le Contrôle de l'État des Médicaments et du Coordonnateur National des Essais Cliniques.

Margaret Chan, la directrice de l'Organisation Mondiale de la Santé l'a accompagné et a coupé le ruban pour l'ouverture des deux institutions. L'installation est moderne , a six niveaux et l'extérieur est totalement vitré.

Raul Castro et les directrices générales de l'OMS et de l'OPS ont été reçus par les directeurs du CENCEC , María Amparo Pascual et du CECMED, Rafael Pérez Cristiá.

Le CECMED possède des laboratoires pour le contrôle de la qualité des médicaments et des équipements médicaux qui correspondent aux normes de bonnes pratiques établies par l'OMS et l'OPS, ce qui permettra son homologation de centre de référence régionale.

Créé en 1989, il a pour mission de promouvoir et de protéger la santé de la population au moyen d'un système de régulation, contrôle et fiscalisation qui garantit la sécurité, l'efficacité et la qualité des médicaments, des équipements et des dispositifs médicaux.

Le centre est certifié fiable par le Système de Régulation des Vaccins depuis l'année 2000 et par l'OPS comme autorité Régulatrice Nationale de Référence Régionale pour les médicaments et les produits biologiques depuis 2011. 254 personnes dont 81% de femmes y travaillent.

Pour sa part le CENCEC est chargé d'élaborer et de conduire les essais cliniques de produits médicaux, pharmaceutiques et biotechnologiques ainsi qu'une quelconque autre technologie sanitaire. 107 personnes y travaillent dont 72 % sont des femmes.

En 2011, il a été approuvé par l'OMS, le registre Cubain des Essais Cliniques, premier registre primaire en Amérique.

La docteur Chan est arrivée à Cuba dimanche dernier en compagnie de la Docteur Carissa F. Etienne, directrice de l'OPS.

Lors de l'inauguration le ministre cubain de la Santé publique, Roberto Morales, après avoir signifié l'importance et l'histoire de ces institutions a signalé :

« De tels travaux ont exigé les efforts et le dévouement des chefs de projet, des ouvriers du bâtiment et de plusieurs organismes notamment du Ministère de l'Intérieur, qui a été le principal investisseur. Ils méritent toute notre reconnaissance. »

Les travailleurs de ces centres de recherche, qui disposent de nouvelles technologies, devront augmenter leur productivité et contribuer ainsi à réaliser les objectifs fixés lors du sixième Congrès du Parti afin de mettre à jour le modèle économique et social et construire un socialisme prospère et durable. »

La directrice générale de l'OPS, Clarissa Etienne, a ajouté :

« Nous sommes ici pour rendre hommage à l'ingéniosité, la créativité, la ténacité et la persévérance du peuple cubain, qui a œuvré avec efficacité, avec la vision d'un leader. Il est nécessaire et important de rendre hommage à vos réussites. En tant que directrice de l'OPS, j'en suis fière, en tant que femme caribéenne j'en suis doublement fière et en tant que citoyenne de la Dominique, un pays qui a bénéficié de votre solidarité, je vous suis reconnaissante de votre générosité. »

Je suis heureuse de vous informer que j'ai signé la carte où je désigne le CECMED comme collaborateur de l'OPS-OMS pour la réglementation de ces technologies de la santé. Mes félicitations. »

Pour sa part, la directrice générale de l'OMS, Margaret Chan, a évoqué sa rencontre avec Fidel Castro et a remercié le président cubain Raul Castro :

« Fidel Castro, dont j'ai eu l'occasion de faire la connaissance pendant ma visite, m'a parlé de l'importance de la santé, de la solidarité, il m'a dit que nous devons travailler ensemble pour la santé devienne une priorité, car sans santé, sans un capital humain éduqué et en bonne santé, il est impossible de concevoir un développement et encore moins un développement durable. Je dois évidemment vous remercier, monsieur le président, de votre soutien permanent à cette vision du leader et permettez-moi de ne pas oublier le travail du vice-président, qui en tant qu'ancien ministre de la Santé, a créé les bases de ce grand succès. »



Radio Habana Cuba